

越谷市立西方小学校 学校だより  
**にししかた**

No. 9  
(12月号)  
R5.11.30

かしこく やさしく 支え合い  
心身ともにたくましく生きる西方の子

児童数 628名  
(11月30日現在)



**雨予報の運動会は先生たちもやきもき…**

越谷市立西方小学校長 尾板 直樹

いよいよ12月となりました。子供たちにとっては「もうすぐクリスマスだ」「それが終わるとお正月だ」「お年玉いっぱいもらえるかな？」など、終業式が近づくとつれて気持ちがそわそわし始める時期です。夕暮れ時の交通事故なども起きやすい時期となりますので、特に放課後の過ごし方について、各家庭で十分ご注意いただければと思います。

さて、11月11日(土)、無事に運動会を行うことができました。多数のご来校、またご協力いただいた皆さま、大変ありがとうございました。

今年度は、1週間前くらいから、前日から当日にかけての雨予報が見え始め、3日前には「金曜日は午後から雨が降って、日付が変わったくらいに止みそう」の予報となっていました。ご家庭でも当日の実施についてかなり気をもまれていたことと思います。学校でも、

「金曜日は雨が降りそうだから例年通りの前日準備は難しいかもしれない…」と、本来、金曜日の午後に行く予定だった作業を可能な限り前倒しで行い、土曜日実施に向けて全職員で準備を進めていました。とは言え、本来、晴天を見込んでの準備計画ですから、  
・雨天時に校庭の水たまりができてやすい場所を保護するためのブルーシートの準備  
・雨が降って校庭がぬかるんでしまった時のための乾いた土の確保  
など、予定外のたくさんの作業が必要になり職員の負担もぐっと増えていました。また、前日は思っていたよりも雨が長く続き、

(徒競走だけ月曜日に移動して、表現だけの実施もあるかもしれない…)という状況の中、朝5時に私は学校にいました。5時といえばまだあたりは真っ暗ですが、「6時にすぐーる配信」ということを考えると、5時時点のグラウンド状況をもとに実施の可否の判断をしなければなりません。ぐるっとトラックを文字通り“手探り”で調べていったところ、手のひらに土の湿り気が伝わってきた箇所は少なく、同じく、実施を心配して早めに来ていた先生たちと「これなら実施できるね」

「思ったより風も吹いているので、さらに乾きやすいですね。ありがたいです」  
とうなずきあっての『予定通り実施』のすぐーる配信でした。

その後は思っていた以上に風が強まり、また、ぐっと気温が下がったことから、ご存じのようなぶるぶる震える運動会となりましたが、子供たちが全力で取り組めたことが何よりの成功だと感じています。子供たちの感想文には「楽しかった運動会」「頑張った運動会」が多かった中、「寒かった運動会」のタイトルも見られました。来年度は、実施時期を早めることを検討中ですが、10月中は近年まれにみる真夏日続きでしたので、そのずらし加減も難しいところです。他にもいろいろと反省点はあり、それらを踏まえながらよりよい学校行事づくりを進めて参ります。ご意見等ございましたらお知らせください。

それでは、少々早めではありますが、皆さま、よいお年をお迎えください。



**12月の予定**



日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	金	さわやか 集金(引き落とし/教材費・給食費)	17	日	
2	土		18	月	特
3	日		19	火	特5 3年給食最終日
4	月	朝清掃	20	水	特5 1・2・4～6年ひ給食最終日
5	火	全校朝会 避難訓練	21	木	特短3
6	水	読書 ひまわり学級お店屋さん(1年生交流)	22	金	特短3 終業式
7	木	算数 避難訓練予備日	23	土	
8	金	さわやか	24	日	冬季休業日↓ 1月8日(月)まで
9	土		25	月	市内小中学校吹奏楽演奏会
10	日		26	火	
11	月	特(1年特短4 12/20まで)	27	水	
12	火	特	28	木	
13	水	特5 ベルマーク回収	29	金	閉庁
14	木	特	30	土	閉庁
15	金	特 ひまわり交流会(大相模中)	31	日	閉庁
16	土				

**秋季運動会が行われました**



当日は、強い風がふいていましたが、無事に開催することができました。徒競走や表現運動を行い、どの学年も見ている人を楽しませてくれました。

1年生 チグハグフレンズ〜でこぼこな1年生〜	3年生 ダンス オブ ドリーム	5年生 西方航空118便テイクオフ
2年生 ビックラブ2年ー大好きなみんなへー	4年生 今日から明日へ!行くぞ4年生 One Team	6年生 StaRt〜卒業に向けて〜